



Séjour 6e à Lathus - 2e jour

publié le 07/09/2018 - mis à jour le 08/09/2018

La nuit s'est très bien passée, la fatigue du 1er jour a permis à tout le monde de s'endormir assez vite ! Après un bon petit déjeuner, les élèves sont en route pour leur 2e activité !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.